
〇泉佐野市などのように新たに３０㍑の袋が作成されれば、新たな意欲をもって可燃ごみの減量にとりくも
うと思いますか？
思うに〇の方のご意見
１、ゴミ袋は貝塚市では田尻町の半額だそうです。田尻町でもなんとかなりませんか？
　　（嘉祥寺７０以上）
２、３０㍑はとても使いやすいサイズです。２０㍑に入らない分、１０㍑では、袋が２つになるから
　　いやです。よけいです。　　　　　　　　　　　（吉見女５０代）
３、ゴミの量によって袋の大きさの加減を容易にできる。　　（吉見男７０以上）
４、　住民に刺激をあたえる意味ではいいと考えます。　（吉見男６０代）
５、各市町村で規格を統一してほしいと思います。使用しやすい大きさがみなさんそれぞれありますし
　３０㍑は使用しやすい大きさだと思う。　　　　（嘉祥寺女３０代）
６、４人家族だと２０㍑は入りきらないときがあります。１０㍑は小さくてあつかいにくい、かと言って
　　５０㍑は大きい。どの家族でも必要に応じて使用できる３０㍑があっていいと思う。　（３０代）
７、ゴミ減量化になると思う。　　　（吉見男６０代）
８、ぜひ、３０㍑のゴミ袋を作成してほしい。　　（嘉祥寺女５０代）
９、新設するのが良いと思う。　（嘉祥寺男７０以上）
１０、最近のゴミ袋は、以前のものよりかなり薄くなり、破けやすくなっている。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（嘉祥寺女 40代）
１１、５０㍑だと大きすぎて、余計なゴミまでつめてしまうし、２０㍑だと少し小さいので２袋になること
　　　がよくあるので、以前から３０㍑があればいいなと思っていました。それだとゴミも少し減りそう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（女４０代）
〇町政全般にわたってのご意見
１、道路照明燈が不点灯、放置自転車の相談窓口をわかりやくしてほしい。（吉見５０代）
２、朝市前の広場公園づくりは不要。もっと違うところ、吉見駅上の広場などに考えてほしい。
　　　　　　　　　　　（りんくう女７０以上）
３、ゼロ～２歳児の保育料無償化を早急に。　（吉見男６０代）
４、地震・台風など災害を受けると思いますので駅上に避難所の建設、人口 8,000 人受け入れ。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（嘉祥寺男７０以上）
５、保育所の無償化はとてもうれしいです。あと消費税が１０％になり、オムツなどに費用がかかるので
　　そちらの方も助成をお願いします。　　　　（吉見男 20代）
６、福祉タクシーをぜひやってほしい。　　　　（吉見女 70以上）
７、75歳以上は、タクシー代半券をだしてほしい。　　（女 70以上）
８、町政は今は関空の税収もあり、他の町村に比べ、戦略的な町政が実施しやすい。もっと町として
　　栄える実りのある町政を目指してほしい。　　　（吉見男 40代）
９、もう少しお金の使い道を考えてほしい。バスを使う人と使わない人の比率、私のまわりは良い方に思っ
　　ている人は少ないです。　　　　　　　　　（吉見女 60代）
１０、プレミアム商品券の広報は、もっと詳細にわかりやすくすべきです。（嘉祥寺女７０以上）
１１、防災体育館を早く　　　（吉見女 60代）
１２、ゼロ～ 2歳児の保育料無償化についての署名や町民からの面談要望について、町長の対応は残念に
　　　思う。働きながら署名を集めたり、要望書を作成などすることは大変だと思います。その重みをもっ
　　　と重く受けとめ誠実に対応し向き合ってほしいと思った。（30代）
１４、町政も経済的社会的弱者の立場にたって、これからもやっていってください。減税した分、税を払っ
　　　ていない人に金銭などを与えよとかタクシ利用券をあたえよとかは、我々税金を払っている下級老人
　　　からみれば、少し過ぎ違いの要求だと思います。　　　（吉見女 70以上）
１５、町内の雑草の処理をもっとこまめにしてほしい。夏場などは特に伸びが早いし、蚊なども増えるため
　　きれいな田尻町にしてほしい。　　　　（嘉祥寺４０代）
１６、ゼロ歳から２歳児は、だっとおんぶとトイレトレーニングなどせわする保育士も入所児もたがいに
　　大変な時期で保育士をふやしてほしい。田尻では保育士が丁寧に１人１人を見て、心に余裕をもって
　　指導されるなら、親は安心して預けられるし、有償でも預けたいと思うはず。非課税世帯限定は不公平
　　と思う。　　　　　　　　　　　　　（嘉祥寺女５０代）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


